

Silvesterläuten



**Mittwoch, 31. Dezember 2025
um 03.40 Uhr
Treffpunkt: Turnhalle Neuwies**

Es sind alle SchülerInnen und andere Frühaufsteher eingeladen, mit uns durchs Dorf zu ziehen und den Brauch des Silvesterläutens weiter zu pflegen.

Wir besammeln uns um 3.40 Uhr vor der **Turnhalle Neuwies**. Von 4.00 bis 6.00 Uhr ziehen wir mit 3-5 Gruppen durch die Quartiere.

Zur Gruppeneinteilung und Information von interessierten Eltern kommen wir am **Dienstag, den 30. Dezember 2025 um 13.15 Uhr** beim Schulhaus Neuberg zusammen. Wenn es zum Vortreffen nicht geht: Bitte 079 883 80 16 anrufen. Nehmt eure Lärminstrumente mit. Kuhglocken und Trillerpfeifen sind besonders laut und geeignet.

Liebe Dorfbevölkerung und ganz besonders liebe Neuzuzüger

Der alte Brauch des Silvesterläutens ist auch bei uns bekannt. Wir lassen diesen Brauch zur Freude vieler Kinder und Jugendlicher aufleben und führen die Tradition fort. Erschrecken Sie nicht, wenn Sie am frühen Silvestermorgen Kinder und Jugendliche in Ihrer Strasse lärmend hören. Wir sind unterwegs, um Ihnen ein gutes Neues Jahr zu wünschen. Wenn Sie nicht gestört werden möchten, können Sie eine kleine Mitteilung an die Tür hängen oder Süßigkeiten und/oder einen Batzen in den Briefkasten legen. Eine kleine Süßigkeit oder eine Geldgabe freut alle. Das Geld verteilen wir zur Hälfte an die Silvesterrufer. Die andere Hälfte geht an das Haus Sonnenlinde in Berg, um den Bewohnern eine Wertschätzung von uns zu zeigen. Wenn wir Sie mit dem Lärm vom Nachbarhaus her wecken, bitten wir Sie um Nachsicht. Vielen herzlichen Dank.



Die Jugend der Berger Musik
Simon Hungerbühler, Kurt Indermaur und Paul Wirth